
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月７日（土）に入学式が行われました。柿木中学校出身の河村斗希也くんが新入生代表宣誓をしま

した。その後の対面式では、蔵木中学校出身の黒木愛華さんが新入生代表の挨拶を行い、生徒会長の

秋山一平くんとの歓迎の握手をしました。今年度は新入生４０名を迎え、吉賀高校の新年度がスター

トします。勉強や部活動、地域の方々との交流等を通して、充実した高校生活が送れることを願って

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

新年度を迎えて                      校長 渡部敏郎 
 この４月に伝統ある本校に着任いたしました校長の渡部敏郎と申します。吉賀高校の更なる発展の
ために力を尽くす所存です。どうぞよろしくお願いいたします。 
 平成３０年度が始まりました。吉賀高校は今年、創立７０年目を迎えます。新たな一員として４０
名の１年生を迎え、２年生３５名、３年生２５名、計１００名という近年では最高の生徒数となりま
した。おかげさまで校内はこれまで以上の活気に満ち溢れています。 
 さて、私は「人間性を高めよう」という合い言葉のもと、生徒の皆さんに校訓に基づく３つのお願
いをしました。 

 一 「周りの人と仲良く過ごしてほしい」                       至 誠  

 二 「地域・社会に貢献しようとする気持ちを育んでほしい」      創 造  

 三 「頑張り癖を身につけてほしい」                 努 力  

 本年度も、保護者の皆様、地域の皆様にご理解・ご協力をいただきながら、皆様とともに教職員が
一丸となり、生徒の皆さん一人ひとりが輝く学校を創ってまいります。今後とも変わらぬご支援をい
ただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

今年度吉賀高校へ入学した４０名の新入生を紹介します。「氏名（出身中学校）吉賀高校で頑張り

たいこと」を記載しています。 

相澤咲来（近大東広島）たくさん友達を作って楽しい高校生活にする。/青江彩乃（匹見）たくさん友

達を作って、充実した高校生活を送る。/芦田健翔（瀬田）毎日笑顔！！/井上智大（六日市）勉強を

一生懸命頑張ります！/井本美羽（芦田）成績を上げる！そして、部活でいい結果がのこせるように練

習する！！/遠藤愛己（蔵木）部活を頑張ります。/小倉美羽（柿木）勉強を頑張ります！/河村斗希也

（柿木）毎日勉強を頑張る！/木束地小鳥羽（小野）笑顔で頑張っていきたいです。/黒木愛華（蔵木）

先生方と同級生と先輩方の名前をたくさんおぼえる。/齋藤和駿（日原）部活と勉強を頑張る。/齋藤

架歩（吉賀）クラスの人の名前を覚えて、早くクラスになれる。/齋藤幸愛（柿木）3 年間を充実した

ものにする！！/坂内隆斗（志徳）理系に進めるよう努力する！/重岡優菜（益田）卒業できるように

がんばります。/正中みほ（吉賀）部活をがんばります！/新藤樹（六日市）友達を多くつくりたいで

す！/多賀万恩（枚方市立第二）部活と勉強の両立！/髙杉奈々子（六日市）勉強と部活の両立を頑張

ります。/竹岡摩耶（東陽）勉強と部活を頑張ります。/武岡梨緒（吉賀）中学校の時より勉強を頑張

ります。/竹林翔（益田東）毎日楽しく過ごす。/田原魁晟（柿木）勉強を一生懸命頑張りたいです。/

千葉優希（鎌手）授業についていけるように勉強を頑張ります。/椿武士（蔵木）誰とでも友好にする。

/富安零音（六日市）学力を上げていきたいです。/友重有加里（柿木）部活と勉強を頑張ります！/中

島璃久（益田東）楽しく過ごす。/中村妃乃（六日市）勉強を頑張りたいです。/中村舞（六日市）部

活と勉強の両立を頑張ります。/中村舞夏（六日市）勉強と部活の両立を目指しながら、充実した生活

をおくる。/中村真由夏（六日市）充実した日々を送るようにする。/中村悠馬（六日市）文武両道に

頑張る。/西藤未優（東陽）勉強をがんばり、毎日、楽しく過ごす。/野城琢人（きのくに子どもの村）

中学校で抜け落ちた教科を補いつつ勉強を楽しみたいです。/橋本菜 （々六日市）勉強と部活の両立を

頑張る。/樋口結太（柏ヶ谷）部活がんばります！/藤田寛一（六日市）部活と勉強がんばる。/松田章

弘（六日市）勉強がんばります。/蓑方琴音（東陽）早く高校生活に慣れる。 
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渡部敏郎（わたなべ としろう） ［校長］ 

校長として赴任してきました渡部です。吉賀高校には「地域と一

体となった活気のある学校」という印象をもっていました。これか

らその吉高で仕事ができることを、大変嬉しく誇りに思っていま

す。100名の生徒の皆さんと先生方、そしてともに学校運営に携わ

っていただく地域の皆様の笑顔が絶えない元気な学校にしていき

ます。どうぞよろしくお願いします。 

 

水元 達史（みずもと たつし）[事務長] 

このたび、事務長として赴任しました水元と申します。 

吉賀高等学校は、２回目の勤務となります。前回、勤務した経験を活か

しつつ、微力ながら事務室からサポートできればと思っておりますので、

よろしくお願いします。 

 

山﨑 秀雄 （やまさき ひでお） [環境] 

島根県教育センター浜田教育センターより赴任してまいりました。

吉賀高校で働けることがとても嬉しいです。これまでの教員生活・セ

ンター生活でわかったのは、「人間が秘めている力はすごい」というこ

と。そして、「この世に力を秘めていない人間はいない」ということで

す。皆さんの力が思うぞんぶん発揮できるよう、全力を尽くしたいと

思っています。よろしくお願いします。 

 

村岡 英子（むらおか えいこ）[国語]                                

吉賀高校では、前任校よりも通勤距離は長くなりましたが、顔見知りの

方はいっきに増えました。私が住んでいる町と同じ匂いがするので、つい

安心してしまい、赴任そうそう緊張することなく、自由に振舞っています。

授業では、全クラスに行きますので、吉賀高生全員と接することができま

す。これが小規模校ならではの良さだと思います。わかりやすい授業を心

がけますので、よろしくお願いいたします。 

 

貴田 素子（きだ もとこ） 

浜田高校から赴任してきました。新しい発見をしながら、今の環境に少

しずつ慣れてきました。皆さんと共に学習や活動をすること通して、多く

のこと学んでいきたいと思っています。Where there is a will, there is 

a way. 楽しみながら、様々なことに挑戦していきたいと思います。よろし

くお願いします。 

 

中田 聖奈（なかだ せな）［数学］ 

津和野高校から赴任して参りました。同じ鹿足郡の高校ですが、少人数

だからこそできる魅力的な取り組みをたくさん行っている学校だなと感じ

ています。近隣の小中学校との交流をはじめ、役場や地域の方々の支えの

おかげですばらしい学習環境ができていると思います。私もその一員とし

て尽力していきたいと思っております。よろしくお願いします 

宮川 敬寛（みやがわ たかひろ）［英語］ 

このたび安来高校から赴任しました。出身はお隣の益田市です。

去年は安来、その前は隠岐の島と島根県を端から移動しています。

吉賀町に来るのは初めてで、とてもわくわくしています。皆さんと

素敵な学校生活を送れるのを楽しみにしています。よろしくお願い

します。 

 

 

 

 
4 月 7 日（土）入学式終了後、サクラマス交流セ
ンターで昼食会と入所式が行われました。今年度
は男子 6 名、女子 10 名の新入生と保護者の皆様、
総勢 38 名の方に参加していただきました。菜の花
や桜漬けを添えたちらし寿司や煮ごみなどの郷土
料理の昼食を親子で食べた後、入所式を行いまし
た。式では、教職員、センタースタッフ、支援室
職員が見守る中、ハウスリーダーの能美君の歓迎
の言葉の後、新入生を代表して蓑方さんにも挨拶
をしてもらいました。今年度は、2，3 年を含めて、
31 名での新生活がスタートしています。これか
ら、お互い協力し合い思いやりながら有意義な毎
日を送ってほしいと思います。（支援室 斎藤） 

 

 

 

男子バレーボール部 
予選リーグ 吉賀１（２５－１７、２５－２７、１７－２５）２隠岐 吉賀２（２４－２６、２５－２１、
２５－２０）島前１  

⇒ ベスト 8 

吉賀０（１６－２５、１０－２５）２安来 吉賀０（１５－２５、１６－２５）２高専 吉賀０（１０－
２５、１３－２５）２松江商業 

【顧問コメント】 初日（予選リーグ）では 1 試合目に隠岐高校と対戦し、フルセットで敗れ、続く
2 試合目に隠岐島前高校と対戦し、フルセットの末勝利しました。このリーグでは 3 チームがフルセ
ット 1 勝 1 敗となり、得失点差により予選リーグ突破（県ベスト８）となりました。どの試合も手に
汗握る展開になりましたが、選手が非常に頑張り、ベスト 8 進出を果たすことができました。2 日目
の 2 ブロックリーグでは安来、松江高専、松江商業と対戦し、いずれも２－０という結果に終わりま
した。悔しさが残るところもありますが、チーム目標である「ベスト８」が達成できたことは大きな
自信につながったと思います。たくさんのご声援ありがとうございました。（宮川） 
 
女子バレーボール部 
予選リーグ 吉賀２（２５－１３、２５－１９）０隠岐 吉賀２（２５－１０、２５－１０）０明誠  

ベスト８決定戦 吉賀 ０（１３－２５、 ７－２５）２ 情報科学 

【顧問コメント】 中国大会県予選では、予選リーグ１試合目、隠岐高校と対戦しました。２セット
目はもつれる展開でしたが、終盤に得点を重ね２－０で勝つことができました。２試合目は明誠高校
と対戦しました。２セットともサーブで流れをつかみ、２－０で勝つことができました。予選リーグ
を１位で勝ち抜き、ベスト８をかけて情報科学高校と対戦しました。相手の強力なサーブとスパイク
に対応することができず、０－２のストレートで敗退しました。５月の県総体に向け、日々の練習を
大切にし、どんなチームに対しても臆することなく、堂々と勝負ができるよう努力を重ねていきたい
と思います。当日は、多くの方々に会場にお越しいただき、応援していただきました。大変ありがと
うございました。（上野城） 

新任者紹介 

サクラマス交流センター入所式 

 

バレー部 中国予選大会結果（４月１３～１５日：鹿島総合体育館） 


